
COMUNE   DI   PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 128 del 09/03/2023                                 Approvato il 09/03/2023

ORDINE DEL GIORNO:  N. 29 del 27/02/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione  ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.48 11.10
Chinnici Dario P 10.20 1105
Lupo Giuseppe P 10.08 11.05

Leto Teresa A - -

Zacco Ottavio P 10.08 10.51

VERBALE SEDUTA
Il Segretario alle ore 09.00 procede con l’appello dei Consiglieri e non risultando
nessuno presente  rinvia la seduta di un ora in seconda convocazione.
Il Presidente Zacco, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 10.08 con la
presenza del Consigliere  Lupo,
Argomenti da trattare:

1. Proposta di deliberazione avente per oggetto “Completamento revisione biennale
Pianta Organica Farmacie Palermo Anno 2022 "procon.:  9 del 20/01/2023

2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Lettura ed approvazione del verbale della seduta odierna

Il Presidente Zacco comunica che è pervenuta una richiesta di audizione da parte dei
sindacati per la vertenza sindacale dei lavoratori della italtel. Pertanto chiede al
Segretario di organizzare una seduta con la presenza delle organizzazioni sindacali,
l’assessore Forzinetti ma anche il Sindaco di Carini
Il Vice Presidente Lupo è d’accordo e ritiene che dovrebbe essere coinvolto anche il
sindaco La Galla ed l'assessorato regionale al lavoro ed attività produttive poiché
ritiene il problema grave.
Il Presidente Zacco è d'accordo e si concorda l’audizione per martedì 14 p.v.
Il Vice Presidente Lupo relazione sull’incontro avuto con il Dott. Ficile
relativamente alla delibera sul piano farmacie. Inoltre relaziona sulla seduta di ieri in
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cui si è parlato di impianti sportivi ma anche del campo Malvagno ritiene che ci
debba essere un programma generale per poter assegnare gli impianti.
Ritiene importante incontrare l’Assessore Regionale allo sport per capire se è in
programma la costruzione di impianti o la manutenzione di quelli esistenti
Ritiene che bisogna portarsi avanti con la programmazione e la progettazione e ritiene
utile la sinergia tra gli organi comunali e gli altri enti istituzionali come il Coni, già
sentito, ma anche il Credito Sportivo che fa prestiti a tasso molto bassi per lo sport.
Relaziona su quanto detto dall’assessore allo Sport relativamente alla piscina alla
chiusura per i lavori ed alla possibilità di istallare una piscina prefabbricata un un
capannone.
Si Procedete con il parere relativamente alla delibera di cui al punto 1
Sono presenti

CHINNICI DARIO (Componente)

LUPO GIUSEPPE (Vice Presidente)

ZACCO OTTAVIO (Presidente)

In ordine all’argomento trattato, Proposta di deliberazione avente per oggetto
“Completamento revisione biennale Pianta Organica Farmacie Palermo Anno 2022
"procon.:  9 del 20/01/2023
La Commissione ha espresso parere: FAVOREVOLE all’unanimità dei presenti con
la seguente votazione:

CHINNICI DARIO Favorevole

LUPO GIUSEPPE Favorevole

ZACCO OTTAVIO Favorevole

Il Consigliere Canto esprime soddisfazione per l’incontro di ieri tra la commissione
sport e la nostra commissione in modo particolare all’esito delle riflessioni emerse ed
anche della sollecitazione dell’assessore Mineo. Ritiene opportuno presentare un
emendamento alla mozione tesa a chiedere la risoluzione della convenzione tra il
Comune di Palermo e la federazione italiana rugby nel senso di non obbligare
l’amministrazione comunale a risolvere il contratto ma obbligare l’amministrazione
comunale a valutare l’opportunità di risolvere il contratto. Con questa modifica dà
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attuarsi tramite emendamento che sottoporrà ovviamente all’attenzione di tutti i
colleghi che hanno già sottoscritto la mozione si lascia comunque un margine di
manovra agli uffici del settore patrimonio per valutare l’opportunità di iniziare l’iter
per la risoluzione del contratto tramite l’invio della raccomandata.
Preso infatti atto della disponibilità politica dell’assessore Mineo e dell’assessore
Figuccia a seguire questa strada si ritiene comunque opportuno inserire questa
modifica per dare margine agli uffici di valutare l’eventuale, ma a parere del
consigliere, assai improbabile possibilità che il Comune Di Palermo possa soggiacere
ad un’azione di responsabilità ed ad una conseguente richiesta di risarcimento danni
da parte della federazione italiana rugby.
Assume la presidenza il vice presidente Lupo.
Il Presidente Lupo chiede al Segretario di procedere con la lettura del verbale della
seduta odierna
Si procede con la lettura e l’approvazione per appello nominale.
Il verbale N 128  del 09/03/2023 è approvato all’unanimità dei presenti.
Alle ore 11.10 la seduta è chiusa
Letto e sottoscritto

Il Segretario
Salvatore Palazzolo

Il Presidente
Ottavio Zacco

Il Presidente
Giuseppe Lupo
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